



martes 19 de julio de 2022

El Ayuntamiento de Antequera abordará en las próximas obras PFEA la conclusión de la remodelación integral de la calle Cazorla en el barrio de Santiago

Se invertirán 180.000 euros en unas obras que transcurrirán a lo largo de cuatro meses y medio y en las que participarán 55 trabajadores. Se continúa así la remodelación de la calle desde su intersección con cuesta Merino y la cuesta de Archidona, dejándola ya totalmente acabada y mejorada.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el concejal delegado de Obras, José Ramón Carmona, anuncian el próximo inicio de las obras de remodelación integral de la calle Cazorla en el tramo comprendido entre las intersecciones con cuesta Merino y cuesta de Archidona. Se acabarán así las obras de mejora de toda la calle una vez ya realizadas en una anualidad anterior del PFEA las del tramo inicial comprendido entre la puerta de Granada y la cuesta Merino.

Se trata, por tanto, de una nueva apuesta por la mejora de los barrios de nuestra ciudad, en este

caso concreto el barrio de Santiago, con unas obras que se iniciarán a mediados del próximo mes de septiembre enmarcadas en el PFEA del año 2022. 180.000 euros se invertirán en esta remodelación integral del último tramo de la calle por terminar en unas obras que tienen prevista una duración de 4 meses y medio y la participación de un total de 55 trabajadores en las mismas.

Manolo Barón considera que se trata de un proyecto que viene a ser una nueva apuesta de mejora de los barrios de Antequera, hecho que viene realizándose ya en los últimos años y que proseguirá en los sucesivos con el objetivo de hacer las calles de los mismos más accesibles, modernas, con instalaciones y saneamientos totalmente renovados y además con plataforma única.

